

Los Artistas murcia- nos triunfan en Barcelona

El día 11 del corriente se inauguró la exposición de figuras decorativas que con tan innegable éxito crea la institución genuinamente Murcia «Bellos Oficios de Levante», en las magníficas *Galerías de Arte «Jorba»* de Barcelona, con asistencia de artistas, literatos, críticos de arte y distinguidas personalidades, entre muchos que es difícil recordar al Presidente del Real Circulo Artístico D. Alejandro Cardunets, distinguido pintor y eminente dibujante; el gran escultor Clará, con justicia recompensado en la Exposición de Barcelona con el premio de Honor, el notable crítico Sebastian Gasch, el distinguido dramaturgo y crítico teatral Ambrosio Carrión y otros muchos que harían interminables estas líneas.

Figuraban también entre los concurrentes, el Presidente y Secretario de la CASA REGIONAL MURCIANA, D. Enrique Parra y D. Angel Carrión, y los Vocales de la Junta Directiva señores Molina, Mendez Borlet Valverde, Cayuela y otros muchos de dicha institución, la que ha apoyado las gestiones del representante de Bellos Oficios de Levante D. Antonio Garrigós, con el entusiasmo que merece la representación artística de Murcia.

Los murcianos que asistieron al acto oyerón con satisfacción y con legítimo orgullo, los entusiastas elogios que se prodigaron a todas las obras expuestas, y esperan con impaciencia las críticas de los periódicos locales, para remitirlas a los de la región Murciana, que nuestros paisanos las conozcan y las celebren.

No han tenido menor éxito en el mundo artístico de Barcelona los tres magníficos cuadros de murcianísimo pintor Luis Garay expuestos en las Galerías Dalmau, de la ciudad condal, simultáneamente con las creaciones de Bellos Oficios de Levante.

Hasta ahora solo se han oído merecidos elogios de dichos cuadros, que ocupan un lugar muy distinguido y merecido en la gran exposición de la Casa Dalmau, una de las más solicitadas entre los artistas y el público aficionado, por su competencia artística.—C.

Villanueva

NOTAS VARIAS

Ha dado a luz un precioso niño doña Carmen Dólera, esposa de nuestro buen amigo don Juan Massa; felicitamos a los padres por tan fausto suceso.

Damos nuestra más cordial enhorabuena al joven y estudioso practicante municipal de este pueblo D. Eladio Ortiz por el nuevo ascenso en su carrera.

Han terminado en este templo, las solemnes novenas de ánimas, que se venían celebrando desde el día 1.º habiendo estado encargado este año de la parte musical los hermanos Ruiz, quienes con su variado repertorio han contribuido a dar mayor esplendor a éstos cultos. Tanto al Sr. Cura, como a dichos hermanos felicitamos por su acierto.

Ha regresado de Murcia, después de hacer el servicio en filas como cuota, el culto estudiante de Derecho de ésta D. Antonio Ruiz.

La cosecha de la naranja se presenta este año buena; y gracias a la constancia y laboriosidad de los cosecheros, que no han omitido gasto alguno en abonos y fumigaciones, el fruto es limpio y de gran tamaño. Esperamos que los precios serán remuneradores a tantos sacrificios y sabrán los exportadores pagar, como se merecen, unos frutos que siempre han acreditado sus marcas en los mercados.—C.

Abarán

HONRAS FÚNEBRES

En la iglesia parroquial de San Pablo tuvieron lugar el miércoles solemnes funerales por el eterno descanso del alma del que en vida fué ilustrado presbítero y excelente amigo nuestro, don José Cadierno Fernández, fallecido días pasados en Cartagena, donde residía.

El señor Cadierno fué cura ecónomo de este pueblo, y durante su ejemplar actuación supo ganar la admiración y el cariño de todos los abaranesos.

Presidió el duelo don Luis Carrasco Gómez a quien acompañaban los Secretarios del Ayuntamiento y del Juzgado, don Jesús Carrillo y don Manuel Segura, el ex-Fiscal municipal don Antonio Tornero Gamboa don José Antonio Guzmán, el juez don Elías Gómez y otras personalidades.

Descanse en paz el virtuoso sacerdote, y reciba su sentida familia el testimonio de nuestro dolor.

VIAJEROS

Nos ha honrado con su visita, nuestro distinguido amigo el competente Secretario de la Audiencia de Murcia don Vicente Tomás Palao.

Han regresado de su excursión a la región andaluza, don José Antonio Gómez Garrido y don Antonio Gómez Carrasco.

También ha regresado de Valencia, el concejal don Constantino Carrillo Castañón.

Se encuentran en Sevilla, don Joaquín Yelo Gómez y don Jesús González Molina.—C.

Caravaca

Muerte sentida

El pasado día 13 y tras de sufrir larga y penosa enfermedad, falleció en ésta el respetable señor don Feliciano Morenilla Sánchez, persona estimadísima por todo el pueblo de Caravaca que apreciaba las brillantes cualidades que destacaron la personalidad del finado.

Hombre de carácter, inteligencia y gran corazón, rindió por Caravaca una labor generosa en defensa de sus intereses generales, contribuyendo grandemente.

Con su labor de abnegación y trabajo al progreso de empresas de industria caravaqueña como la compañía de electricidad «La Cruz» cuyo impulso y prosperidad lo debe a la gestión que en la presidencia de la misma realizó para bien de los propios intereses de la empresa y de Caravaca.

La vida del Sr. Morenilla fué noble ejecutoria del trabajo y honradez, virtudes que le conquistaron el respeto y los afectos de todas las clases de su pueblo.

El entierro tuvo lugar el día 14 y fué una sentidísima manifestación de duelo que testimonió a la familia las devociones que disfrutaba tan caballeroso caravaqueño así como el hondo sentimiento que ha producido su muerte.

Nos asociamos con hondo pesar a la pena que allige a la familia y muy especialmente enviamos nuestro sentido pésame a su viuda, la virtuosa dama doña Ana Carrasco y a su hijo, el joven y culto abogado, don Angel, querido amigo nuestro con cuya colaboración nos honramos en HERALDO DEL SEGURA.

Descanse en paz el finado.

Enfermo

Se encuentra enfermo de algún cuidado, don Rosendo Guerrero Rodríguez, hijo del abogado don Pedro Guerrero.

Celebraremos su mejoría.—C.

Archena

JUNTAMENTO DE LA CARAVIJA

El domingo pasado tuvo lugar en los salones de la Casa Consistorial, un juntamento extraordinario del heredamiento de la acequia de la Caravija.

El juntamento, celebrado por petición de una considerable mayoría de hacendados de los que integran la entidad, trató las aguas de la cola y de concesión de aguas con utilidad para los intereses del heredamiento.

Criterios encontrados sobre el asunto que decimos trataron, dió lugar después de viva discusión, a una votación que dió 41 votos a favor de lo que defendían la mayoría de los hacendados: la propiedad de las aguas de la cola del heredamiento y la libre disposición de las mismas para cederlas a quien ofrezca ventajas para los intereses de la comunidad.

El punto contrario, la propiedad de las aguas de la cola por antigua concesión del heredamiento, defendido por el presidente que lo era el Sr. Duque de Huete y algún otro, logró 14 votos.

Hubieron seis neutros; es decir seis que manifestaron su indiferencia... balanceándose... en la abstención.

De todos modos la votación ofreció una enseñanza, **que fueron noventa y pasaron de tres...**

Novedad, gran novedad

Para la temporada de invierno, se acaban de recibir en el importante **establecimiento de tejidos de MARIANO SANCHEZ** el más completo y variado surtido en géneros de punto y afelpados, hoy ya puesto a la venta a precios verdaderamente baratos.

A elegir: camisetas y pantalones de punto en todos los tamaños y calidades, para caballeros, señoras y niños. Camisetas y pantalones rusos, afelpados, para caballeros y niños: cubre-corsees y camisetas afelpadas para señoras Briseis rusos para niñas en todos tamaños, desde una peseta. Mantas de gamuza. Gorras y boinas.

Ultimos modelos en Jerseys para señoras y niñas en todos tamaños.

Trajes de punto.
Calidad y precio de verdad.

NOTICIAS

Después de pasar en ésta unos días, al lado de su familia, marchó a Valdepeñas, nuestro querido amigo Angel Lorente Poveda, ilustrado auxiliar de farmacia.

La Casa Illán

ofrece a su numerosa clientela géneros de calidad y gusto, más barato que cualquier otro establecimiento similar. Comprad y os convenceréis

—Marchó a Barcelona acompañado de su madre doña Lucía Pelea, nuestro querido amigo don Alfredo Sánchez

Regresaron después de visitar a sus familiares residentes en Barcelona y Tortosa y de haber visto la Exposición.

Café-Cervecería de la viuda e hijos de Mafeo García

Programa musical selecto del repertorio de su hermosa pianola eléctrica Esmerado servicio Grandes salones.

—Se encuentra enfermo, nuestro muy querido amigo don Andrés Banegas Rodríguez, por cuya mejoría hacemos votos.

Juan A. Martínez, Dentista.

Los sábados, consulta en la calle de M. Medina, número 42.

La Confitería y Pastelería de Alfonso Marco, recuerda a su distinguida clientela que este año, lo mismo que los anteriores, tendrá a la venta para los días de Navidad además de los exquisitos turrones de Jijona sus famosas

Tortas de Pascua Cordiales de cabello de ángel

Mantecados de almendra y del país

Tortas escardadas
Surtido variado de pasteles

Vinos de acreditadas marcas

Champáng y coñac

Con anticipación y al objeto de poder servir todos los encargos, ruega no olviden pasar nota de sus pedidos con tiempo, cuantos les favorecen con sus encargos.

Sehegín

NOTICIAS

Ha regresado de Lajarón, acompañado de su distinguida esposa, nuestro estimado amigo don Fidel González Olivares.

—En Madrid, y en el Salón de Arte Moderno, expondrá próximamente sus pinturas, nuestro buen amigo don Fidel González Olivares y Ruiz a cuyo efecto marchó a la Corte.

—Salió para su finca de Cañada Hermosa el Conde de la Real Piedad —C.

Notas de la semana

DEFUNCIONES

El jueves, día 14, dejó de existir a avanzada edad, la respetable señora doña Manuela García Ruiz-Funes, viuda del que fué prestigioso comerciante don José M.ª Ruiz-Funes.

Era la finada dama de relevantes virtudes que supo granjearse afectos y consideraciones entre cuantos la trataron por lo que su muerte ha producido hondo sentimiento en todas las clases sociales pues, la finada juntamente con su esposo supieron ganar en vida el respeto y la estimación de todos los murcianos.

A la apenada familia de la difunta y muy especialmente, a su hijo don Mariano Ruiz Funes, nuestro distinguido amigo, enviamos nuestro sentido pésame.

También, a los 21 años, cuando la vida le sonreía y todo era optimismo, ha fallecido víctima de cruel dolencia que la juventud en los cuidadosos solícitos de la ciencia no pudieron vencer, el joven Felix Garcia Nieto y Vidal, hijo del industrial don Fernando Garcia Nieto.

Por ser numerosas las amistades y simpatías con que contaba el malogrado joven como su distinguida familia su muerte ha sido sentidísima, buena prueba de ello han sido las manifestaciones de pesar que ha recibido estos

días el Sr. Nieto por la sensible desgracia

A tan desventurados padres y demás familia expresamos nuestro condolimiento por la pena que les aflige.

—En la misa de los Caballeros Carmelitanos que hoy domingo a las doce se celebrará en la iglesia de Nuestra Señora del Carmen, actuarán de padrinos los caballeros don Antonio Guillamón y don Antonio Núñez,

—Ha sido nombrado habilitado interino de los maestros de Cartagena y La Unión, nuestro buen amigo el habilitado de los maestros de Murcia don José Ayuso Patró

—El próximo lunes entran de semana en la Casa Misericordia y Manicomio los vocales de esta Junta don José Maria Arnáez Perez y don José Asensio Illan.

—Esta noche a las nueve se celebrará en el restaurant de Santiago Garcia, una comida íntima que un grupo de la Peña de «La Torre» don Francisco de la Torre, en testimonio de cariño.

Crónica deportiva

Por fin pasó la fecha ingrata. Ya nos han dejado los nervios tranquilos las peripecias del campeonato regional por este año, y el tiempo pasará sin que sirva de lección la inutilidad de tanta actividad y de tantos sacrificios.

Nada se ha sacado en claro con el pleito sostenido por el Cartagena F. C. contra la Federación murciana de C. de F. Los interesados han puesto cuanto han podido en el asador para ver siquiera por una vez ondear en su campo la bandera campeñil y los muchos se han encargado de echar por tierra tantas ilusiones concebidas al amparo de un incidente cualquiera.

La victoria del Real Murcia sobre el Cartagena en el campo del Almajar, ha hecho variar por completo la puntuación del campeonato y si aquel logra el próximo domingo vencer en Altabix, se habrá adjudicado el primer puesto otra vez en la competición regional, que tan distante parecía, por las circunstancias en que se había colocado.

Se quejan los espectadores del partido cumbre de la temporada, de la escasez de juego desarrollado y esto a los que somos viejos en estas lides, no nos extraña lo más mínimo; hasta el punto, que si no fuera por la obligación de informar al lector con nuestros modestos juicios, renunciaremos a estos partidos decisivos.

No es posible en ellos hacer por nadie una exhibición de técnica futbolística, y se comprende, por cuanto los dos equipos andan solo a las resultas de obtener la más pequeña ventaja, y si la logran hay necesidad de conservarla, como en caso actual, por que el o no solo es la victoria sino también el título de campeón. Calcule como se vería el real Real Murcia; al tener a su favor un goal al mediar la segunda parte, y los esfuerzos que haría para conservar este.

Después de tantos aspavientos por la prensa cartagenera, que en esta ocasión se ha mostrado excesiva, ahora solo le queda el consuelo, que el Elche arrebate al Real Murcia en Altabix los dos puntos que le faltan para coronar su labor y es bien menguado la conformidad, puesto que al Elche nada le va ni le viene con un triunfo en estas condiciones, que a nada práctico le conduce.

Veremos lo que le da de si el próximo domingo.

BACK.

Este número ha sido visado por la censura